

Incendio de plásticos cerca de Las Tejas

Escrito por Emergencias 1-1-2. 28 de febrero de 2015, sábado

El Centro de Coordinación de Emergencias 1-1-2 Región de Murcia ha recibido una llamada a las 12.34 horas en la que se señalaba que en el paraje de La Piqueta junto a la vía del tren y cerca de la gasolinera de Las Tejas, se estaban quemando plásticos, no viendo a nadie por la zona y señalando la existencia de un humo negro tóxico.

El llamante señala que aún queda material por quemar y que era posible su extensión a unos arboles que se encontraban cerca de la quema. Se da conocimiento del aviso a Policía Nacional, bomberos de Cartagena que se encuentran en la zona.